

### LES SYNDICATS FINANCES 44 QUITTENT LE CDAS

Les syndicats ont quitté la CDAS (comité départemental d'action sociale) du jeudi 30 mars après avoir lu chacun une liminaire : pour FO, il n'était pas possible de siéger vu comment est actuellement bafoué le dialogue social dans notre pays.



C'est ce que nous avons écrit dans notre liminaire ([ICI](#)).

C'est d'ailleurs sur cet argument, tout en précisant que cette décision était prise à regret, compte tenu de l'importance de l'Action sociale à leurs yeux, que l'intersyndicale nationale Finances n'a pas siégé au CNAS (comité national d'action sociale) ce qu'elles ont expliqué dans un [courrier commun adressé aux Ministres](#).

De même, l'intersyndicale a indiqué refusé de siéger à la première réunion dédiée à la négociation du 4<sup>ème</sup> plan en faveur de l'égalité Femmes/Hommes alors que les femmes sont particulièrement impactées par la réforme des retraites.

Ajoutons, toutefois, pour FO FINANCES 44, il n'est pas question de remettre en cause le travail de la délégation départementale, qui est en grande souffrance actuellement, notamment du fait des suppressions d'emplois (5 en 2015 dont 2 redéployés vers Chorus).

### NOUVELLE JOURNÉE DE MOBILISATION LE JEUDI 6 AVRIL 2023

Comme pour chaque journée depuis le 19 janvier 2023, FO DGFIP44 regroupe sous la même page, l'ensemble des appels à se mobiliser (confédéral, fonction publique, Finances, DGFIP et DRFIP44).

Pour y accéder c'est [ici](#).



### LE COMITÉ CONFÉDÉRAL NATIONAL<sup>1</sup> DE FO DÉTERMINÉ À MOBILISER JUSQU'AU RETRAIT

Le mouvement social actuel est historique : lors du CCN, les 43 interventions à la tribune, consacrées quasi-exclusivement à la réforme et aux modalités d'actions, ont été particulièrement ramassées, à l'image d'une organisation pleinement dans l'action, déjà tournée vers la prochaine mobilisation le 6 avril. Laquelle sera capitale, à quelques jours de la décision du Conseil constitutionnel (attendue le 14 avril) qui pourrait censurer tout ou partie du texte. Il ne pouvait en être autrement en ce moment, jugé par tous déterminant, des luttes sociales et du mouvement syndical qui mobilise sur le rejet de la réforme.

Le moment oblige : plusieurs millions d'actifs, de retraités et de jeunes mobilisés dans les manifestations les 31 janvier et 11 février, 3,5 millions les 7 et 23 mars, dépassant les pics de 2010, et encore plus de 2 millions le 28 mars.

Ainsi que s'en est félicité le secrétaire général Frédéric Souillot dans son intervention présentant le rapport d'activité de FO depuis septembre : « Vous avez réussi, nous avons réussi à mobiliser tous les secteurs de l'interprofessionnel. Il y aura un avant et un après de ce mouvement social. Il est déjà historique (...). Il est une réussite. Pour le rôle et la place du syndicalisme, que l'on disait dépassé, ringard, déclinant et parfois même mortel. Nous avons démontré la vitalité du syndicalisme, de notre syndicalisme. Nous avons démontré que les organisations que nous représentons, pour lesquelles nous militons, sont incontournables ».

### NOUVELLE RESPONSABILITÉ DES GESTIONNAIRES PUBLICS (RGP) : LA DGFIP EN MODE DÉMINAGE

Au cours du 4<sup>ème</sup> GT, programmé sur le sujet FO DGFIP a, dans ses propos liminaires, regretté à nouveau que l'administration ne dévoile pas ses intentions en matière de responsabilité managériale et ne se focalise que sur la responsabilité juridictionnelle.



Pour FO DGFIP, la volonté qu'a la DGFIP de rassurer les personnels ne doit cependant pas faire oublier qu'on est face à une réforme majeure qui bouleversera tous les processus de travail et dont les conséquences ne sont pas encore quantifiées.

**Important** : La RGP accélère la mise en place de SFACT et de de CGF. [Pour accéder au compte-rendu de cet GT, c'est ici](#).

1 Sorte de Parlement de la confédération FO